



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS Maison d'Arrêt de Saint-Brieuc

TENTATIVE D'ÉVASION EN EXTRACTION MÉDICALE

Hier, le lundi 26 août 2024, la maison d'arrêt de Saint-Brieuc a subi une tentative d'évasion. En effet, un détenu soupçonné d'avoir avalé une lame de rasoir a été extrait de sa cellule pour se diriger vers le Centre Hospitalier d'Urgences de Saint-Brieuc accompagné de deux surveillants.

Ayant fait les premiers examens médicaux sur ce détenu, les deux agents accompagnateurs ont appris qu'il allait passer au bloc opératoire. Cependant, en pleine conversation avec la cadre de santé qui expliquait les modalités de l'opération, le détenu en a profité pour échapper à la vigilance des deux agents pénitentiaires. Les collègues lui ont couru après et l'ont saisi et immobilisé au sol.

De retour à l'établissement, les agents ont procédé à sa fouille intégrale et ont trouvé une carte Sim dans une de ses chaussettes.

Nous, SPS, tenons à féliciter les deux agents présents ayant eu beaucoup de sang-froid.

Nous, SPS, demandons que ces deux agents reçoivent un Témoignage Officiel de Satisfaction.

Nous, SPS, demandons le transfert immédiat de ce détenu.

Le 27 août 2024

Le bureau local